
BCAO関西支部 第 4月度（第 112回）支部会議事録 

 

日時：2016年 4月 19日（火）18：30～19：00 

場所：大阪市中央公会堂 B1 No.3会議室 

出席：田中、飯田、笹平、林（吉）、佐々木、中村（和）、中村（謙）、小山、中島、浦川、林（孝） 

鷲山  12人 

司会：鷲山  書記：鷲山 

 

 ＊初参加者の紹介：中島憲昭氏（株式会社そごう・西武 西部八尾店） 

          浦川健一氏（株式会社メビウス Link） 

  オブザーバー参加：林孝則氏（ジョンズ ラング ラサール（株） 

 

議題 

1）本部運営会議（3/14）報告 

2）10周年記念事業の振り返り 

3）その他  

 

内容 

1） 本部運営会議（3/14）報告（鷲山） 

① BCAOアワード「BC推進事例賞」について 

BCAO10周年記念を記念して初の取組みとして実施。高い評価であったため、次年度以降

も継続する 

② 2016年度事業について 

・厳しい予算が想定されることから、効率的な活動等見直しを検討中。（例）月例会 

また、月例会のテーマ等にたいして要望をあれば出していただきたい。 

・BCAO認定事業継続初級管理者という名称等の見直してはとの意見もでている。 

③ 決定事項として 

・国土強靭化に資する民間取組の認証制度について→ 競争入札となるが機構としては

「入札」する。次年度予算には「受託業務」として入れる。 

・「総会」5月 25日に決定。「総会セミナー」も開催する。 

・役員改選について、推薦委員会を設置し役員推薦がスタート。 

  

2）10周年記念事業の振り返り （支部会参加者や運営委員からの意見） 

  ・藤井先生の話がよかった 

  ・演習は色々と考えさせられよかった 

  ・演習の時間が短く消化不良感があった、またリーダーシップの良否によって右往左往して 

   有事の実態が垣間見えた 

  ・会場の雰囲気、規模等に関して非常に良かった 



  ・経営者向けシンポジウムでは、経営者レベルが少なく、課題を残した 

  ・BCAO入会メリットに対する説明が若干わかりにくかった 

  ・参加者名簿を会員獲得に活かすべきである 

  ・本部の事前準備は行き届いていたが、支部との連携・情報共有があればなお良かった 

   などの意見があったが、総じて「良かった」との評価。 

 

3） その他 

関西支部の動きについて→ 萩原理事（支部長）、鷲山理事（副支部長）両名は今総会 

をもって理事退任予定。次年度関西からの理事等については、本人の立候補を元に、本部・

推薦委員会の方で人事案が進められ、最終的には総会で決まることとなる。 

 

 

   ・次回支部会合は 5月 18日（水）18:30 ～ 

    場 所：中央公会堂 2F No.6、7会議室 

 以 上 


